



国体かわら版



7/24 宇和島市^{きよか}炬火採火式を実施!

炬火って?

炬火とは、オリンピックの聖火に当たるもので、国体の開催中、選手の活躍を見守るシンボルとなるものです。愛媛県総合運動公園陸上競技場（ニンジニアスタジアム）で行われる総合開会式において、県内各市町で採火した炬火を集めて、炬火点火につながれます。県内各市町が実施する炬火イベントは、多くの県民参加のもと、国体の開催に向けた気運を高めるとともに、地域の連帯感を深め、県全体での一体感を生み出すことを目的としています。



うわじま牛鬼まつり最終日、親牛鬼パレードの直前に開催!



大迫力の牛鬼の練り!

今月22日～24日の3日間で開催される「和霊大祭・うわじま牛鬼まつり」の最終日24日に炬火採火式を開催。まつりのメインである「親牛鬼パレード」の前に、牛鬼すとりーと特設ステージ周辺で実施します。

【開催時間】 12:20～12:40頃

巨大マイギリを使って火起こし!



みんなで協力して火を起こします!

巨大マイギリ (写真は岩手県奥州市の炬火採火の様子)

打吹童子ばやしによる演奏披露!



息の合った演奏を披露!

採火中、「打吹童子ばやし」による息の合った太鼓と笛の音色で、炬火採火式に華を添えていただきます!



CHECK!

炬火採火式で使う炬火トーチ&炬火受皿を紹介!



愛媛県特産品をイメージした炬火トーチ



砥部焼きで作られた炬火受皿



会場で「宇和島の火」誕生の瞬間を見届けましょう!

デモンストレーションスポーツダブルダッチを開催！

6月11日(日)に、宇和島市総合体育館でえひめ国体のデモンストレーションスポーツとしてダブルダッチが開催されました。世界大会出場経験のある先生たちの指導の下、みんな上手にとんでいました。先生たちによるパフォーマンスもあり、盛況のうちに閉会しました。



先生たちの指導の下、みんな上手にとんでいました！



先生たちによる圧巻のパフォーマンス！



ダブルダッチ最高!!



みきゃんも華麗にジャンプ！



参加者には、記念章と認定証が贈られました。

【競技結果】

順位	個人の部	チームの部
1位	藤原 佑樹 さん	大洲なわとびクラブ
2位	二名小学校 渡邊小侍朗 さん	ロープジャンプUWA D
3位	番城小学校 小松 恋華 さん	にっこりぴーすレディース



市内運動会に行ってきました！

5月21日(日)に、天神小学校、高光小学校、二名小学校の運動会へみきゃんが応援に行きました。えがおダンスを踊ったり、競技に出場したりで、みきゃんもとっても楽しそうでした！



運動会をお手伝い！



競技にも出場しました！



今後は市内各夏祭りにも参加予定！

オリジナルうちわも配布しますので、ぜひご来場ください！



みきゃんも待ってるけん！

お問い合わせ先

愛顔つなぐえひめ国体宇和島市実行委員会事務局
TEL:0895-49-7087 / FAX:0895-49-7088

〒798-8601 宇和島市曙町1番地(宇和島市国体推進課内)
MAIL:kokutai@city.uwajima.lg.jp



実行委員会HP

<http://www.ehimekokutai-uwajima.jp/>



実行委員会Facebook

<https://www.facebook.com/uwajimasports>

